

pensa-t-elle, et elle regarda sa mère d'un œil impatient... Ces dames se levèrent avec M. Lancy, et après les compliments d'usage se retirèrent.

—Ma mère, dit Geneviève en rougissant, quand elles furent seules, si tu voulais je n'irais pas à ce bal....

—Et pourquoi, Mademoiselle ?

—Je.... je n'aime pas le bal.....

—Vous n'aimez pas le bal ?... C'est-à-dire que vous répétez une leçon, car vous ne savez seulement pas ce que c'est qu'un bal.

—Maman, qu'est-ce que cela te fait ?....

—Comment, ce que cela me fait ? Eh bien ! je me donnerais là un beau ridicule ! Tu viendras avec moi, et bientôt ce sera toi qui me presseras de te conduire.

—C'est bien là ce qu'il y a à craindre, dit Geneviève avec une vive expression de tristesse.

—Te crois-tu donc en danger près de ta mère, petite impertinente ?

—Oh ! je ne dis pas cela, mais....

—Mais.... mais... tu le penses. Vous irez chez Mme. Delcour, tenez-le pour dit et bien dit.

—Je t'obéirai, ma mère, répondit Geneviève d'une voix émue.

La suite au prochain numéro.

EXERCICES LITTÉRAIRES DU COLLÈGE DE MONTRÉAL.

LES EXERCICES PUBLICS DU COLLÈGE auront lieu le 26 et le 27 du courant. DEUX SÉANCES par jour, une le matin et une le soir. Les séances du matin commenceront à HUIT HEURES, et celles du soir à UNE HEURE ET DEMIE. L'Histoire, la Géographie, la Mathématique, les Langues feront la matière de ces divers exercices. Personne n'y sera admis à moins d'être pourvu d'une CARTE D'ENTRÉE. Nous avons cru devoir adopter cette mesure de précaution, non seulement pour éviter toute espèce de tumulte ou de confusion ; mais encore pour nous mettre en état de recevoir avec plus de bienséance les parens de nos Elèves et les autres personnes honnêtes et instruites qui voudront bien nous honorer de leur présence. Immédiatement après commenceront les VACANCES ; et les CLASSES se rouvriront le 15 de septembre 1842.

N. B.—Pour avoir des Cartes d'entrée on s'adressera au COLLÈGE.
BAYLE, P^{TR}E. DIR.

LES EXERCICES DU COLLÈGE DE L'ASSOMPTION commenceront le 27 du présent dans l'après-midi, et se termineront le LENDEMAIN au soir. La rentrée des CLASSES se fera le premier septembre.

ET. NORMANDIN, P^{TR}E. DIRECTEUR.

N. B.—Par un hasard que nous regrettons vivement, cet avis nous est parvenu trop tard pour pouvoir trouver place dans notre dernier numéro.—*Note de l'Éditeur.*

PROPRIÉTÉ DE J.C. PRINCE, P^{TR}E. DE L'ÉVÊCHÉ. } MONTRÉAL :
IMPRIMÉ PAR J.A. PLINGUET, IMPRIMEUR. } RUE ST. DENIS.